

# *Apoyan los intelectuales a la Revolución bolivariana*

---



Caracas, 13 abr (RHC/PL) El intelectual mexicano Fernando Buen Abad reiteró el apoyo de los intelectuales de izquierda a la Revolución Bolivariana, durante la sesión inaugural del Congreso de la Patria, en Caracas.

En nombre de los cientos de pensadores y artistas agrupado en la Red de Intelectuales, Artistas y Movimientos Sociales "En Defensa de la Humanidad", Buen Abad pidió la inmediata derogación del decreto presidencial en el que el gobierno estadounidense señala a Venezuela como una amenaza para su seguridad.

Según el documento, la Venezuela revolucionaria aplicó por primera vez la distribución de la renta petrolera en beneficio de las mayorías, y ante las adversidades y obstáculos más graves, se ha empeñado en mantener las conquistas sociales en favor de los pobres.

Por su parte, el diputado por el Partido Socialista de Venezuela Adam Chávez recordó la unión entre los poderes civiles y militares en la nación sudamericana, que garantiza la perdurabilidad de la Revolución ante enemigos de todo tipo, en casa y en el extranjero.

Según el parlamentario, el movimiento cívico-militar se debe a la obra del fallecido presidente Hugo Chávez, quien regresó del cautiverio, rescatado por el pueblo y fuerzas del Ejército, un día como hoy

hace 13 años, luego del golpe de Estado que casi termina con su vida en abril de 2002.

La Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad defiende desde varias regiones de Venezuela los avances de la Revolución Bolivariana.

Participantes del encuentro Venezuela en la Encrucijada, Capítulo Zulia (occidente), destacaron en Maracaibo que el destino de los movimientos sociales en Latinoamérica está en este país suramericano, que ahora enfrenta una guerra que abarca lo económico, lo psicológico, lo simbólico y lo mediático.

Estamos aquí para decirles que no están solos. Venezuela, en buena medida, es el destino de América Latina, aseveró el periodista cubano Ángel Guerra, quien junto a la politóloga española Arantza Tirado y el historiador venezolano, Juan Romero, disertaron sobre las acciones del imperialismo contra las democracias revolucionarias.

Venimos para aprender de lo que este pueblo está haciendo para enfrentar el decreto Obama, el sicariato, el paramilitarismo, el bachaqueo (venta a sobreprecio de productos normados) y de toda la manipulación de los sectores imperialistas contra la revolución bolivariana, expresó Guerra, y subrayó que la contrarrevolución está dentro del parlamento nacional.

El intelectual cubano indicó que Venezuela enfrenta una guerra de espectro completo, donde el papel de primer orden lo tiene la guerra mediática, aprovechando que cuatro o cinco grupos en el mundo controlan los medios de comunicación, falseando la realidad del país que transita por los caminos hacia una democracia revolucionaria.

Para enfrentar esa realidad refirió que es necesaria una política revolucionaria de comunicación, que aunque en el país se han dado muestras de tener gran capacidad en las redes sociales, aún falta a nivel de los espacios públicos, la televisión y la radio con discursos renovados.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90425-apoyan-los-intelectuales-a-la-revolucion-bolivariana>



**Radio Habana Cuba**